

Les élèves d'Étimoé. Une maman très contente

A l'occasion de la première communion de l'une des élèves d'Etimoé, nous avons rencontré Sandra, sa maman.

26/06/2015

Les écoles des familles Etimoé – Makoré sont en train de se développer au fil du temps. Chaque nouvelle année scolaire donne l'occasion de renforcer les acquis du point de vue de la formation

académique et humaine des élèves. Les parents qui depuis 2006 participent à ce projet éducatif ambitieux sont en train de toucher du doigt le fruit des efforts qu'ils consentent pour s'impliquer à fond dans l'éducation de leurs enfants, tel que prévu dans les écoles. C'est le cas de Sandra, qui est mère d'une élève d'Etimoé. Elle nous partage dans cette interview quelques sentiments à l'occasion de la préparation de la première communion de sa fille à Etimoé et les derniers résultats aux examens nationaux du CEPE.

Bonjour Sandra. Le 16 mai il y avait une fête de Première Communion chez vous. Que voulez-vous que votre fille retienne de ce jour et de cette fête ?

Effectivement le 16 Mai dernier, notre fille Marie-Camille a fait sa Première Communion. Nous avons privilégié l'importance du sacrement

en lui-même, pour qu'elle se prépare bien à le recevoir. Marie-Camille a compris que Jésus venait à elle et que ce qui devait la préoccuper le plus c'était de Le recevoir dans un cœur pur. Elle a même préparé une liste d'intentions et de motifs d'action de grâces. Depuis sa Première Communion elle est très délicate quant au jeûne eucharistique. Sa dévotion mariale a aussi grandi. Nous avions aussi parlé de la fête, mais elle a bien compris que c'était un événement familial d'abord. Toute la famille était avec elle à la Messe.

Cela a signifié beaucoup de dépenses extraordinaires ? Quel conseil donneriez-vous aux mamans pour que ces cérémonies ne déséquilibrent pas le budget familial ?

Le conseil que je leur donnerais est d'anticiper, de rester simple, de

limiter le nombre d'invités, d'éviter des dépenses inutiles ou superflues et de faire des choses soi-même. Nous avons discuté avec Marie-Camille pour lui faire comprendre qu'il fallait être sobre parce que c'est ce qui plaît au Seigneur. De plus, deux mois avant sa Première Communion, son grand-père est allé au Ciel. Le budget familial a été bien bouleversé. Alors nous avons limité les convives à ses oncles, tantes, cousins et cousines. Mes sœurs et sa marraine ont apporté de la boisson et un mets. Nous avons partagé cela ensemble, dans notre petite maison. Marie-Camille était très contente et nous a remerciés plusieurs jours encore après.

Votre fille a suivi la préparation dans son école. Pouvez-vous nous parler de la formation chrétienne qu'elle y reçoit ?

Oui, elle et ses camarades ont été préparées pour leur Première Communion à l'école. Nous avons la chance d'avoir nos enfants à l'école Etimoé, car les élèves y reçoivent une bonne formation humaine et religieuse, et les résultats académiques sont formidables.

Depuis trois ans que l'école présente des candidats au C.E.P.E., il y a eu 100% d'admis. Cette année les élèves des écoles des familles Etimoé et Makoré ont eu entre 120 et 169 points sur 170. D'ailleurs, quatre des élèves seront primés par l'Inspection.

Notre meilleur investissement, c'est l'éducation de nos enfants, et nous consentons beaucoup de sacrifices pour qu'ils soient dans une bonne école comme Etimoé.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/les-eleves-
detimoe-une-maman-tres-contente/](https://opusdei.org/fr-ci/article/les-eleves-detimoe-une-maman-tres-contente/)
(20/01/2026)